

SDM-SGV-133814-2020

(Al contestar cite este número)

MEMORANDO

PARA **ADRIANA RUTH IZA CERTUCHE**
Jefe Oficina Gestión Social

DE **SERGIO RAUL TOVAR FARFAN**
Subdirector de Gestión en Vía

REFERENCIA Memorando **OGS-125429-2020**

ASUNTO Requerimientos en audiencia pública de Rendición de Cuentas

LOCALIDAD Barrios Unidos

FECHA 30/09/20

A continuación se da respuesta a los requerimientos de la comunidad, los cuales fueron contestados en la Rendición de Cuentas respectiva, de acuerdo a la verificación realizada de la grabación de la reunión mencionada.

BARRIOS UNIDOS

Solicitante	Solicitud
Janis Andrea Lozano	<p>1.¿se ampliará la iniciativa de 'Al Colegio en Bici' en otras IED de la localidad?</p> <p><i>Para los colegios que actualmente se encuentran incluidos en la iniciativa "Al colegio en Bici" se hizo análisis de rutas de los niños de sus casas al colegio y se determino la pertinencia del acompañamiento. Sin embargo, en el estudio realizado para la Localidad de Barrios Unidos se concluyó que la gran mayoría los niños viven cerca de sus casas y otros los niños que vienen de localidades como Suba están a distancia que no permiten incluirlos en el proyecto.</i></p> <p><i>No obstante, si algún colegio tiene intención de ser evaluado para ingresar a la iniciativa, debe inscribirse en la Secretaría de Educación, con quienes la Secretaría de Movilidad realiza el proceso de estudio y definición. (Información suministrada por Cristian Medina SDM-ACB)</i></p> <p><i>Actualmente los colegios incluidos en ACB de la Localidad son: Domingo Faustino Sarmiento, Rafael Bernal Jiménez, Republica de Panamá.</i></p> <p>2.¿Qué actividades se han realizado para evitar la invasión de vehículos en las ciclo rutas y bici-carriles?</p>

	<p>La policía de tránsito realiza operativos periódicos para desincentivar la invasión de estos espacios destinados exclusivamente a los usuarios de la bicicleta.</p> <p>En razón a la solicitud realizada en la Rendición de Cuentas, se gestionó nuevamente operativos de control cuyo numero OP 98160 puede ser consultado en la página https://www.movilidadbogota.gov.co/</p>
<p>Pierre Baillet</p>	<p>Buenas tardes ¿Qué han hecho puntualmente? para mejorar la movilidad en la zona del 7 de agosto? Los negocios del sector (especialmente de autopartes) invaden de manera sistemática las vías públicas, andenes y calles. Gracias.</p> <p>Como se informo en la reunión de rendición de cuentas, en el 7 de agosto se ha realizado operativos de control, sin embargo y en razón a la problemática existente en el sitio de extensión comercial excesiva, se propuso en la Rendición de Cuentas, reactivar una mesa de trabajo con la participación de la Secretarías de Gobierno, de Seguridad, de Desarrollo Económico y Movilidad: la cual debe liderar la Alcaldía Local.</p> <p>Actualmente se hace gestión para iniciar el proceso de reactivación de la mesa mencionada, a través de la Alcaldía Local de Barrios Unidos.</p>

Adicionalmente se cumplió con los compromisos de visitas a los Barrios JJ Vargas, Rionegro, Ciclorruta de la Calle 76 entre Caracas y NQS, en compañía de un delegado de la Alcaldía Local, de la Subdirección de Señalización, Centro Local de Movilidad y esta Subdirección cuyas actas se anexan.

La Subdirección de Señalización dará respuesta a la solicitud de retiro de dispositivos en el Barrio JJ Vargas y revisión del diseño implementado en el Barrio Rionero, entre tanto que esta Subdirección gestiona mantenimiento de pavimento en el segmento de la CI 76 entre Kr 24 y K28.

Esperamos con lo anterior dar respuesta adecuada a los requerimientos relacionados.

Cordialmente,

 Firma recuperable

X 

SERGIO RAÚL TOVAR FARFÁN
Subdirector Gestión en Vía

Firmado por: Sergio Raul Tovar Farfan

Anexo : en cuatro (4) folios las actas de visita RDC Barrios Unidos

Revisó: Jhon Freddy Domínguez Fuentes – Profesional Especializado
Proyectó: Haydeé Matiz Pardo – Profesional Especializado – 08/09/2020
Apoyó: Bertha Lidia Chaves Talero - Contratista SDM – 8/09/2020